
【鈴木委員】盛土の安定性について

方法書についての欠席委員からの意見

　盛土部分については、これまで主に土地の安定性について頻度の多い降雨浸透・排水の観

点から意見を述べてきた。

　さらに、地震に対する危険性からも盛土による残土処理については再考をお願いしたい。

盛土部が地震動に弱いことは、これまでの多くの地震災害で明らかになっている。降雨災害

より地震の頻度が小さいとはいえ、地震がひとたび起これば甚大な被害となることは容易に

想定できる。

　これらの点を考慮すれば、下流域で生活が営まれている場所に人工的な大規模盛土は避け

るべきと考える。
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